

## **Wir danken herzlich**

Wenn die Sonne des Lebens untergeht,  
dann leuchten die Sterne der Erinnerung.

Die grosse Anteilnahme und die vielen Zeichen des Mitgeföhls beim Abschied unseres lieben

## **Werner Affolter-Meyer**

haben uns sehr beröhrt. Wir durften eine tiefe Verbundenheit und Wertschätzung erfahren, die uns Trost und Zuversicht geben.

Für all die lieben Worte, in Form bewegender Briefe und Karten, danken wir ebenso wie für die wunderschönen Kränze, Blumenschalen, Spenden für späteren Grabschmuck und die Überweisungen an die Wohnheime Rossfeld in Bern.

Ein besonderer Dank gilt Herrn Pfarrer Peter Altorfer für den einföhlsamen Abschiedsgottesdienst und der Organistin für die musikalische Begleitung.

Von ganzem Herzen danken wir allen, die dem lieben Verstorbenen im Leben mit Freundschaft und Liebe begegnet sind und ihn auf seinem letzten Weg begleitet haben.

Bundkofen, im Mai 2018

Die Trauerfamilien